

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang Analisis Potensi Ekonomi Desa melalui Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) di Desa Buyut Mekar, Kecamatan Maja, Lebak, Banten. Maka peneliti menarik kesimpulan bahwa Potensi Ekonomi Desa yang ada di Desa Buyut Mekar yaitu kegiatan ekonomi dibidang pertanian, perkebunan, peternakan dan kehutanan, potensi ekonomi desa yang dikembangkan melalui BUMDes Buyut mekar memiliki beberapa kelebihan yaitu sudah memiliki lahan dan mesin sendiri, sumber daya alam yang mendukung berjalannya program BUMDes, memiliki jaringan pemasaran yang cukup luas, lokasi yang dipakai cukup strategis, memiliki tenaga ahli yang mahir dalam bidangnya, dan juga kualitas produk yang dijual maupun disewakan memiliki kualitas yang baik. Namun, BUMDes Buyut Mekar memiliki beberapa kelemahan juga, diantaranya: harga perawatan alat berat yang digunakan relative mahal, susah mencari pegawai untuk tenaga ahli, belum

mempunyai kendaraan sendiri, memiliki kekuarangan dalam keterbukaan masalah administrasi, masyarakat memenuhi kebutuhan pribadi akan kayu secara cuma-cuma, dan karyawan yang dimiliki BUMDes belum tetap.

Program yang dijalankan oleh BUMDes Buyut Mekar berjalan dengan melihat beberapa peluang yaitu melihat dari banyaknya pengguna kayu di Desa Buyut Mekar, perdagangan kayu juga dapat dengan mudah dikembangkan pada usaha lain, masih kuatnya tradisi orang tua harus membangun rumah untuk anak perempuannya yang sudah berumah tangga, persaingan yang minim, dan persaingan yang adapun cukup sehat. BUMDes Buyut Mekar juga menghadapi berbagai ancaman yaitu semakin berkurangnya sumber daya manusia yang terampil dalam bidang perkayuan, kondisi keuangan masyarakat yang melesu, berpotensi terjadinya kecelakaan berat pada pegawai, proses pembayaran yang kurang lancar oleh pembeli, terutama apabila pembeli tersebut menggunakan kayu untuk proyek pembangunan dan munculnya pesaing yang lebih kompetitif. Dalam pengelolaannya BUMDes sudah cukup baik dan efektif, karena

mengelola usahanya sesuai dengan potensi yang ada di Desa Buyut Mekar dan sesuai dengan kebutuhan masyarakat dan berdasarkan potensi yang ada di Desa Buyut Mekar.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas maka dapat dikemukakan beberapa saran yang kiranya dapat bermanfaat bagi peneliti dan juga BUMDes Desa Buyut Mekar adalah sebagai berikut:

1. Untuk BUMDes Desa Buyut Mekar sebagai lembaga usaha Desa yang bertujuan untuk memperkuat ekonomi dari usaha yang dikelola seharusnya lebih lagi dapat memanfaatkan potensi-potensi ekonomi yang ada, sehingga potensi yang ada bisa berkembang melalui BUMDes.
2. Untuk Pemerintah Desa sebagai pusat pemerintahan yang ada di Desa seharusnya lebih melihat potensi masyarakat dan minat masyarakat dalam pengembangan potensi ekonomi yang ada.

